



Domingo de RESURRECCIÓN 20 abril '25 - Ciclo C PASCUA



DE LAS SENSACIONES A LA VIDA



AMBIENTACIÓN

La luz venció a las tinieblas, la vida venció a la muerte. Jesús vuelve a estar con sus discípulos, aunque no lo reconocen. Será que siempre está con nosotros, aunque no lo veamos, pero su presencia, su inspiración, su fuerza, siempre son, nos acompañan.

Es la Pascua, renace la vida, la creación, todo se alinea en un grito unánime, estás aquí.

¡Feliz Pascua!

CANTO. RENACE LA VIDA Y EL CORAZÓN

<https://youtu.be/IaUXEAXBfj0?si=MO3NB8WrrLP6wePX>

EVANGELIO – Juan 20, 1-9

"El primer día de la semana va María Magdalena de madrugada al sepulcro cuando todavía estaba oscuro, y ve la piedra quitada del sepulcro. Echa a correr y llega donde Simón Pedro y donde el otro discípulo a quien Jesús quería y les dice: «Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto.» Salieron Pedro y el otro discípulo, y se encaminaron al sepulcro. Corrían los dos juntos, pero el otro discípulo corrió por delante más rápido que Pedro, y llegó primero al sepulcro. Se inclinó y vio las vendas en el suelo; pero no entró. Llega también Simón Pedro siguiéndole, entra en el sepulcro y ve las vendas en el suelo, y el sudario que cubrió su cabeza, no junto a las vendas, sino plegado en un lugar aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado el primero al sepulcro; vio y creyó, pues hasta entonces no habían comprendido que según la Escritura Jesús debía resucitar de entre los muertos"

Para profundizar la palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Hch 10, 34a. 37-43. La resurrección de Cristo, cima del misterio de la fe, inaugura el tiempo de la salvación ofrecida, a toda la humanidad. Todo aquel que cree en Cristo recibe, desde ahora, el perdón de los pecados.

Salmo 117. Este día que hizo el Señor es un día de alegría ¡Aleluya!

1 Co 5, 6b-8. El Bautismo hace del creyente un «ser pascual», y la Eucaristía lo transforma en «pan de Pascua». “Convértete en lo que recibes: el cuerpo de Cristo”, decía San Agustín.

Juan 20,1-9. Juan señala que el día comenzaba a levantarse: la luz de la Resurrección había vencido a la noche. Esto reenvía al Prólogo del evangelio de Juan: «La luz brilla en las tinieblas y las tinieblas no han podido retenerla». Aquí la palabra «retenerla» cobra un doble sentido: «comprender y parar».

María de Magdala ve la piedra que había sido retirada de la tumba. Entonces, corre para encontrar a Simón Pedro y al otro discípulo, el que Jesús amaba, (suponemos se trata del mismo Juan) y les dice: «Se han llevado al Señor de la tumba y no sabemos dónde lo han puesto.» Los dos discípulos echan a correr. Cuando llegan, Pedro entra en la tumba y ve que los lienzos están por el suelo y que el sudario que había cubierto su cabeza, no estaba con los lienzos sino más bien plegado y en el sitio que le correspondía. Lo que descubrieron se resume de esta manera: la tumba vacía y las ropas en su sitio. Pero cuando Juan entra, después de Pedro, el texto dice: «Cuando el otro discípulo entró, él que había llegado el primero, vio y creyó.» Para Juan, esos lienzos son piezas convincentes porque son una prueba de la Resurrección: efectivamente, en el momento de la ejecución de Jesús, e incluso mucho más tarde, los adversarios de los cristianos hicieron correr el bulo de que los discípulos habían subutilizado su cuerpo. A esto San Juan responde: “¡Si se hubiera cogido el cuerpo, los lienzos y el sudario habrían salido con él, puesto que lo envolvían! Reconozcamos que no es necesario comprender para creer sino creer para poder comprender.” **A nosotros pues, el no esperar haber comprendido todo para atrevernos a invitar al mundo a encontrarse con Jesús Resucitado.**

Pistas para la oración

- Creer, comprender, ver ¿Qué le dicen estas palabras a tu experiencia de fe?
- Comparte con Jesús Cristo resucitado.
- Realiza gestos de resurrección en tu entorno.



MÚSICA AMBIENTAL.

TRIP WAMSLEY - AND HE SPEAKS FOR ME PART 1

<https://youtu.be/pcspzk5oTIE?si=zu1WDA83I19QFkyG>

LA VIDA ES

Y la vida se hizo Vida.
Sé mi luz, enciende mi vida.
Que cada día al levantarme
te dé gracias por cada cosa
y me ponga en marcha
con la alegría de los que
han visto y oído, de la Pascua.
Que en el discurrir del día
tenga en mi boca
tus palabras, tu bondad,
tu acogida infinita
y mis manos se abran
para dar, para abrazar,
para estrechar otras manos,
otros cuerpos, otras vidas.
Que al atardecer siga
dándote gracias por lo vivido,
por las palabras compartidas,
por los gestos realizados.
Que mi caminar sea apoyo,
consuelo, inspiración, sentido,
sea ilusión y alegría.
Que los que buscamos

encontremos signos
en cada circunstancia,
en cada persona.
Que seas nuestra luz
en lo fácil y en lo complejo.
Descubrirte en todo
y anunciarte siempre.
Velar por los pequeños,
tus preferidos, los nuestros.
Cantar tus alabanzas,
hechas proyectos.
Que todos puedan acceder
a una vida siempre digna,
humana, sensata.
Que paren las guerras.
Que se vea el cambio
que soñamos.
Que esta alegría de la Pascua,
de la luz y de la vida,
sea nuestra brújula.
Tu mensaje nuestra vida.
¡Feliz día!,
Que siempre sea Pascua.

CANTO. EL QUE MUERE POR MI

<https://youtu.be/RGR-PeOTGeA?si=aCr2KVVGHnOXnJNy>

ESTO QUE SOY ESO TE DOY

<https://youtu.be/jOrwnrNGIwx?si=sqea70X4ZaG3wRrb>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

